

No pudo ser, pero nos lo pasamos bien!

Escrito por Oscar Torrecilla
Viernes, 06 de Noviembre de 2009 18:06

Entrega premios AMPEA 2009.



No pudo ser, pero nos lo pasamos bien!

Escrito por Oscar Torrecilla

Viernes, 06 de Noviembre de 2009 18:06



Gente

Más imágenes en la versión digital de El Mirador en www.elcorreodigital.com

EL MIRADOR

JOSEBA FIESTRAS



El Parque Tecnológico alavés acogió ayer la entrega de los Premios Ampea 2009



Zárate, Sánchez, Liberal, Martínez y Hernández.



Unzu, Leturiondo, Agirre, Escudero y Garmendia.



Martínez, Prieto, Lazcoz y Andú.

Porque ellas lo valen

Un año más, la gala de las mujeres empresarias alavesas reunió a numerosos rostros conocidos en el Parque Tecnológico. Su presidenta, **Julia Liberal**, dio la bienvenida a los presentes junto a la vicepresidenta, **Ruth Azofra**; la secretaria general del colectivo, **Laura Sergnese**; la tesorera, **Katherine Andrade**; y las vocales, **Belén Fuentes** y **Carmen Barrio**.

El concurrido encuentro sirvió para entregar los prestigiosos Premios Ampea 2009, que destacaron como Empresaria del año a la ganadora **Hermínia Roque**, quedando finalistas en esta categoría la agricultora **Nieves Quintana** y **Marí Luz Carrido**, de Bodegas Ondalar. La diputada de Promoción Económica, **Auritz Zaramuzabaltia**, y el Secretario General del SEEA, **Juan Ugarte**, fueron los encargados de entregar los diplomas y la escultura.

Lorena Salazar, diplomada en Trabajo Social, fue distinguida con el galardón Mujer Profesional, dejando atrás a la pediatra **María Pilar Botella** y la pintora **Gloria Arri-**



Las ganadoras y las finalistas de los Premios Ampea 2009 posaron juntas antes de la gala de entrega de los galardones. / FOTOS: JESUS ANDRANE

bax. La concejala de Promoción Económica, **Isabel Martínez**, y el viceconsejero vasco de Tecnología y Desarrollo Industrial, **Xabier**

Garmendia, fueron los primeros en felicitarlas. La vicepresidenta primera del Parlamento vasco, **Bianca Roncal**, y el presidente de

la Caja Vital, **Gregorio Rojo**, entregaron la distinción a la Mujer Directiva, que en esta edición recayó en **Miren Bilbao**, del Parque Tec-

nológico alavés. **Ana Ibarredo**, de Cafés La Drosleña, y **Ainhoa Gracia**, de **Neiker Tecnalia**, estuvieron a punto de lograr el preciado homenaje.

El Premio Joven Empresa lo ganó la diseñadora camerunesa residente en Vitoria **Sidonie Ngoko**. También cosecharon aplausos las finalistas en este apartado, **Dorleta** y **Naiara Rojo**, de La Danzataria, y **Nuria Sáenz de Zabegi**, **Saioa Fernández de Labastida** y **Patricia Iglesias**, de Ixto es el Colmo. **Isabel Carreter**, de Ajebasak, y el presidente de las Juntas Generales, **Juan Antonio Zárate**, honraron a las laureadas.

Para finalizar, un tándem de lujo, el formado por el diputado general, **Xabier Agirre**, y el alcalde de la ciudad, **Patxi Lazcoz**, cerró la fiesta cocinando a **Almudena de la Hoz**, del Centro Alda, por su impecable Trayectoria Empresarial. **Begoña López Cano**, de Inditex, quedó finalista en dicha categoría. Tras la amena gala, premiadas, organizadoras y convidadas gozaron de un divertido lunch en las instalaciones del Parque.